



Diputados reconocen que no tienen los votos para sacar reformas constitucionales

En la Cámara de Diputados integrantes de la bancada de Morena, reconocieron que no tienen los votos suficientes para que las iniciativas de reforma constitucional que ha perfilado el Presidente de la República de enviar al Congreso de la Unión, —una vez que inicie el periodo ordinario—, puedan ser aprobadas. El vicecoordinador morenista Leonel Godoy, afirmó que es evidente que no tienen los votos, pero analizarán cómo vienen las iniciativas, qué es lo que opinan los grupos parlamentarios de oposición, porque a pesar de la moratoria legislativa, se han aprobado reformas, por lo que abrirán la discusión con el mayor debate posible.

<https://drive.google.com/file/d/1KatT36EOicxAqI-CgeR6gXmO27tqYQCS/view>